

Buenos Aires, 12 de mayo de 2011

Informe de Coyuntura de la Industria de Maquinaria Agrícola

Primer trimestre de 2011

En el primer trimestre de 2011 la facturación de las ventas de máquinas agrícolas alcanzó los 1.001,1 millones de pesos. En comparación con el mismo trimestre del año anterior, las ventas aumentaron 31,8%. En este mismo período se vendieron 4.329 unidades, con un aumento del 6,5% con respecto al primer trimestre del año anterior.

Las cosechadoras tuvieron la mayor proporción del mercado, con el 35% de las ventas totales y 350,8 millones de pesos de facturación. Los implementos les siguen en importancia, con 298,5 millones de facturación y una participación en las ventas del 29,8%. Los tractores tuvieron 21,2% de participación en el mercado, con 211,9 millones de pesos, mientras que las sembradoras alcanzaron los 139,8 millones de pesos, equivalente al 14% restante de participación.

En el primer trimestre de 2011 la facturación de las ventas de máquinas agrícolas alcanzó los **1.001,1 millones de pesos**, con un aumento del **31,8%** con respecto al mismo trimestre del año anterior.

Para mayor información:

http://www.indec.gov.ar/nuevaweb/cuadros/13/maq_agricola_05_11.pdf